



Lucie Ducharme

Présidente du Comité de Ressources Humaines et Gouvernance & Fiduciaire
President, Human Resources and Governance Committee & Trustee

Mme Ducharme possède une expérience de plus de 30 années en immobilier, ressources humaines et gestion.

De 2004 à 2017, Mme Lucie Ducharme a occupé le poste de vice-présidente exécutive du Groupe Petra, une société immobilière détenant un important portefeuille d'édifices de bureaux, commerciaux et industriels, principalement situés dans la province de Québec.

Elle a antérieurement cumulé des postes de direction dans le secteur immobilier d'entreprises comme Canadien National, Banque Laurentienne, Banque Nationale de Paris, ainsi que dans l'industrie du transport international et le secteur légal.

Mme Ducharme est détentrice d'un baccalauréat en administration des affaires de l'Université du Québec et est administratrice accréditée (IAS.A) de l'Institut des Administrateurs de Sociétés.

Mrs. Ducharme has more than 30 years of business experience in real estate, human resources, and management.

From 2004 to June 2017, Mrs. Ducharme was Executive Vice President of Groupe Petra, a company which owns an important real estate portfolio comprising office, commercial and industrial buildings mainly located in the province of Québec.

She held various management positions in the real estate industry for companies such as Canadian National Railway Company, Laurentian Bank, Banque Nationale de Paris as well as in the international transportation industry and the legal sector.

Mrs. Ducharme holds a bachelor degree in business administration from Université du Québec and is a certified director (ICD.D) of the Institute of Corporate Directors.